

## Dilantik Menkumham Secara Serentak, Kakanwil dan 3 Pimti Pratama Kemenkumham Jateng Berganti

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.KLIKPUBLIK.COM](http://PURWOKERTO.KLIKPUBLIK.COM)

Sep 25, 2023 - 14:22



JAKARTA - Pucuk pimpinan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah beralih dari Hantor Situmorang kepada Tejo Harwanto.

Prosesi Serah Terima Jabatan keduanya berlangsung di Graha Pengayoman Gedung Sekretariat Jenderal Kementerian Hukum dan HAM, Senin (25/09).

Sebelumnya, di tempat yang sama, Tejo Harwanto lebih dulu dilantik dan diambil sumpahnya oleh Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H Laoly.

Tejo Harwanto yang semula menjabat Kakanwil Kemenkumham Banten, dipercaya memimpin Kanwil Kemenkumham Jateng secara definitif.

Sementara Hantor Situmorang, Plt. Kakanwil Kemenkumham Jateng akan kembali menjalankan tugasnya secara penuh sebagai Kepala Biro Humas, Hukum dan Kerjasama Sekretariat Jenderal Kemenkumham.

Dalam pelantikan itu juga, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Supriyanto memperoleh promosi jabatan.

Pria 58 tahun tersebut mendapatkan kepercayaan sebagai Direktur Keamanan dan Ketertiban pada Direktorat Jenderal Pemasyarakatan.

Sedangkan posisi Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Jateng akan diisi oleh Kadiyono yang sebelumnya menduduki jabatan sebagai Kepala Lapas Kelas I Cirebon.

Transisi jabatan juga terjadi pada Kepala Divisi Keimigrasian. Wishnu Daru Fajar Kepala Divisi sebelumnya akan digantikan oleh Is Edy Ekoputranto yang sebelumnya memangku jabatan yang sama di Kanwil Kemenkumham Riau. Sementara Wishnu Daru Fajar akan memimpin Divisi Keimigrasian Kanwil Kemenkumham Nusa Tenggara Barat.

Tidak hanya itu, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM juga berganti. Nur Ichwan, Kepala Divisi terdahulu pindah ke Kanwil Kemenkumham Jatim dengan posisi serupa. Suksesornya adalah Anggiat Ferdian yang awalnya menjabat sebagai Kepala Divisi Administrasi Kanwil Kemenkumham Jabar.

Kabar baik juga diterima Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Semarang, Tri Saptono Sambudji. Dia diberikan amanah sebagai Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Kalteng.

Pada kesempatan itu, Menkumham Yasonna juga melantik dan mengambil sumpah ratusan Pimpinan Tinggi Pratama dan Pejabat Administrasi di lingkungan Kemenkumham.

Acara yang disiarkan secara langsung melalui aplikasi zoom dan kanal YouTube Kemenkumham itu, diikuti secara virtual oleh Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Pejabat Administrasi Kantor Wilayah dan seluruh UPT di Jateng. (Humas Kanwil Kemenkumham Jateng)